

Zeitschrift:	Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band:	140 (2014)
Heft:	10
Artikel:	Leute von heute : Mouskouri, Röthlin, Vonn und Perry
Autor:	Ritzmann, Jürg / Vassalli, Markus
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-947073

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mouskouri, Röthlin, Vonn und Perry

KARIKIERT VON MARKUS VASSALLI



1 Nana Mouskouri (*13. Okt. 1934)
 Genau, das ist doch die sprachbegabte, weltbekannte Sängerin mit der Brille! Wir hätten Nana Mouskouris Namen hier gerne in original griechischen Buchstaben abgedruckt, doch die Druckmaschine wäre vermutlich explodiert. Sie würde dem Druck nicht standhalten. Zur Sache: Der Hit «Weisse Rosen aus Athen», der offenbar vor dem Smog-Problem der griechischen Hauptstadt geschrieben wurde, hat Mouskouri im deutschsprachigen Raum sehr berühmt gemacht. In der Tat hat

die Sängerin weltweit – hinter Madonna – am zweitmeisten Tonträger verkauft (Sie müssen sich das einmal vorstellen, nur Granitträger sind kräftiger). Am 13. Oktober wird Nana Mouskouri achtzig Jahre alt. Wir gratulieren herzlich, in deutscher Schrift.

2 Viktor Röthlin (*14. Okt. 1974)
 Viktor Röthlin ist Schweizer Rekordhalter in Marathon. Vermutlich ist es für Helvetier ebenso schwer, einen Rekord zu halten

wie einen Stab beim Staffellauf. Er ist unzählige Marathöner (oder: Marathons?) gelaufen und hat nicht wenige davon gewonnen. Viktor Röthlin ist auch Ehrenbürger seiner Heimatgemeinde Kerns, die an der Stelle der Welt liegt, wo die Sonne niemals hinscheint. Am 14. Oktober wird Viktor Röthlin vierzig Jahre alt. – Und ist noch topfit. Wir wünschen alles Gute und ein üppiges Festessen zum Geburtstag! Tatsächlich wiegt Röthlin nur sechzig Kilogramm – etwa so viel wie alleine der Bierbauch von gleichaltrigen Männern.

3 Lindsey Vonn (*18. Okt. 1984)

Wäre Lindsey Vonn nicht eine fantastische Skirennfahrerin, so hätte sie ebenso Karriere als Erotikdarstellerin machen können. Tatsächlich kann sich die Männerwelt nicht so richtig entscheiden, ob sie nun besser Skifahren oder aussehen kann. Lindsey Vonn hat sehr, sehr viele Medaillen gewonnen, unter anderem auch Olympiagold, was im alpinen Sport gleichzusetzen ist wie hierzulande ein Kranz im Schwingen. Am 18. Oktober wird Lindsey Caroline Vonn dreissig Jahre alt. Herzlichen Glückwunsch! Wir wünschen alles Gute und entschuldigen uns für den leicht schlüpfrigen Texteinstieg. – Ach ja, bevor ichs vergesse: Vonn ist auch sehr stark im Super-G. – Dem Skirennen zu Ehren von Ernst Gräfenberg.

4 Katy Perry (*25. Okt. 1984)

Katy Perry ist im Showbusiness ungefähr das, was der «Playboy» unter den Zeitschriften am Kiosk: Etwas verrucht, aber immer noch salonfähig. Mit dem Song «I Kissed a Girl» landete Perry einen Riesenhit und führte die Lesben-Koketterie erfolgreich fort, die Madonna und Britney Spears mit ihrem legendären Zungenkuss begonnen hatten. Wir sind empört. In Ergänzung zu ihrer Karriere auf der Bühne hat Katy Perry bereits drei beeindruckende Parfüms und eine noch beeindruckendere Kollektion künstlicher Wimpern herausgebracht. – Wenn das keine Leistung ist! Wir gratulieren herzlich zum dreissigsten Geburtstag am 25. Oktober! Alles Gute! Wir verneigen uns – auch dreissig Jahre alt werden ist eine Leistung!

JÜRGEN RITZMANN